

第三章

「あ、 ねせよひ」れこめか、 刘檍殿
「…………ひそ、 おせよひ」

賊の襲来よりおよせ一ヶ円。
こよこよ拍撫せ持生え、 心地よこ風が吹くやつになつた
春盛りのやの田。
しかし寝起きの劉檍は、 とても爽やかとは言えないと表情
を浮かべてこた。

「………向をついてるだらう。」
「べ、 ああ、 これですか。『朝の拂向』ですか」

場所は廻。

あの日以来この小屋は軍馬の為ではなく、 捕虜と化した
女賊・鄭の為の宿へと姿を変えっていた。
そんな捕虜舎の中で、 劍横せじいやかに笑む武官の前で
苦悶の表情を浮かべる少女の姿を覗る。

「この子はかなりのお寝坊さんですかいね。 いつの間に
起しじれなうことこなこんだけ」

「…………あ、 やい」

「あ、 やつしみおかへ。」

双蛇伝

「いや、結構」

柱に括り付けられ、服も全て剥かれ、身動きも取れない状態の鄭。

その腹部は彼の言の通り、幾重にも連なる殴打痕にいつ

浅黒く変色してしまっていた。

そしてその年幼き顔面は苦痛に歪み、幾度となく嘔吐を

繰り返したのであれば、吐瀉物の残滓によつぐりやぐりやに汚れていた。

足元には、吐き戻した物体が水溜まりの如く——。

ボソッ

「えぐ……」

——などと劉楨が観察してくる間に、武官は更なる拳を少女の細い腹へと打ち込んでいた。

薄い腹筋を貫いて、深々と突き刺された拳。

瞬間に少女の口から唾液が飛散し、廐の壁を汚す。

そして拳が抜かれたと、潰れた鄭の腹はゆっくつ元の形未満へと戻つて行った。

「面白いでしょ。毎朝やつてますので、もうすっかり筋が潰れちゃつてますよ」

「左様か。毎日とは勤勉だね」

「ええ。しかしそれでも、この子の口から意味のある言葉は全く出て来ないんですね——ねえ。」

双蛇伝

ボゴツ

「ハベア……」

由田を剥がれ、ヒクヒクと痙攣する鄭。

何度も殴られた結果、おなかへ内臓が委縮してしまっていられるのだ。

主君に仇成さんとする女賊の徒ではない、ですがに年端も行かぬ幼女がいつわざしむ姿は、見ていて気持ちのいい物ではない。

しかし制しよじこむ、彼女が依然口を割らぬのであれば止める道理もあたる存在しな。

結果、劉楨はただ静観するばかりであった。

「まあ……これ結構やつとつした時に声を出せやうまいにほしておこしてやれよ」
「はい、かしこまりました」

同時にながら、武官が鄭を拘束していた縄を解く。

支えを失った鄭の体はそのまま真下へ崩れ落ち、そして自らが形成した吐瀉物の海へと顔面から倒れ込んだ。それを見回した武官は手を拭きながら、未だ痙攣止まぬ少女の小さな頭をよつて脇部へ向けて踏みつけた。そして、すりせりとした顔で劉楨に向か面ついた。

「といひで劉楨殿、本田はこの後何かし予定が？」
「えへ、こや、井にならか」

双蛇伝

双蛇伝

「どうしたの、是非とも『風の拷問』も『』覧になつていってやれ。今日は此の鍛錬も休暇ですので、もっと面白い物が『』覧になれますよ」「…………では、朝餉の後に見に来るよ」

「お待ちしておうね。」「お待ちしておうね。」

劉楨は何となく気が付いていた。

この武官、残党の捜索任務を他者に任せ、鄭の拷問担当へ再任して以降、やけに氣力が増していった。

なるほど、おれは彼にとって『拷問吏』の仕事は天職だったのだから。なりば、次ぐ『風の拷問』とは、一体どのような物になるだらうか。

多分の呆れと少しの好奇心を抱きつつ、劉楨は泣き声が漏れ出す廐を後にしてた。

双蛇伝

「いひがいじゆ、 翳模殿」
「ひむ」

正午を回った頃。

口次の執務を軽く終えた劉貞は武官に案内され、 兵糧庫近くの練兵場へとやって來てこた。

いひがいじゆの名の通り、 兵が鍛錬を行つ場所である。

本来であれば兵卒達が槍を振るつて汗水流すいの田形の砂地にて、 しかしこの中央に座すは繩を打たれ、 布で田を隠された鄭であった。

ひひがいがえた様子で、 眼がまの圓圓をしきりに見渡して身震こしてこる。

そんな彼女を取り囲むば、 数田の兵卒達。

既、 裸で置かれた鄭に向かひて好奇と好色の視線を向けてこむ。

「週(1)」一週の休暇の口(1)なりがすと、 兵の慰安の為(1)にいつして『眞世物』をあら撫こなつてこむのじゆか
「…………せひ」

「なかなか効果はあつまぬよ。 兵達は休暇が楽しみなようだ、 毎日飽くの事なく鍛錬に励んでくれてこまかう」

「それは何より。 で、 彼女をじいきむことだね。」

「それほじれかり決ぬのじゆか」

「回(2)」

嗚いやねや、 案内が道に進み出る。

「蜀の都へ。今田は徒歩にて待つた観世物の口である。」

「「おおーニ:」」

歓迎の大合唱。

確かに十数は向上升つてゐた。

「今田は劉備殿もい覽にまつてゐる。誰も、この善き田に見ゆの『演田』を奉じる者はないよか。」

「では回長殿へ。口ひりは如何でしょい?」

「回長殿へ。このは是非とも水攻めを!」

「こゝへ回長殿へ。針刺しの最も難堪である。」

なるほど、と竊棟は一人納得する。

「これは確かに慰安の為の見世物ではあるが、それ以上に重要なのが『演田』を兵が『上奏』であるところにあるのだ。」

普段の戦では口の意見など聞き入れてもいえないと兵卒にとっては、僅かでゆのの意思を通せしむる方法は士氣を上げる最も良の手段なのだ。

であれば、強力慰安も懸くはなつ。

尤も、この脳筋武痴がやう思ひを遂げてゐるかは謎であるが。

「つむ、針刺しこの意見が氣に入つた! ではこれより画の拷問を開始する!」

「「おおーニ:」」

双蛇伝

双蛇伝

うーん、しかしこれでいいのか寧陽軍。

これでいいのか劉楨よ。

自問自答しつつ、しかしまあ、兵卒達の嬉しげな表情を見るに横槍を入れるのは無粋である。

そういう劉楨が考えていた内に、兵達は迅速に動いて鄭の四肢を押さえつけられ、抵抗される間もなく股釘を打ち込んでいく。

結果、決議よりもの数秒で鄭の体は仰向けの大の字で砂上に張りせわられぬ事になった。

なんといつ手際の良さ。

もう少し他の所にも活かしてもらいたい物である。

「やはしけよ、この卑しき女賊の体に皆で一本ずつ針を刺していくつもりのー。最もいの雌狗を鳴かせた者には私から褒美をくれてやるー。」

「「「うおー!!」」

鄭よりも君達の方がよべ鳴いていたじゃないかと、劉楨は思つてすれ口にはしなかった。

「団長殿、ではまあ私がー」

一人の兵卒が前へ出る。

小柄だが筋肉質な、盾兵と思しや男であった。

その手には、女や針子が裁縫の際に使つような細い針が一本握られていた。

兵は鄭の前、やどご上あで歩み寄る。その身へ針先を向ける。

「やひ、やぬひお……」

か細い声で哀願する鄭。
しかし男はむしろ悦んだ顔で鄭の頬を撫でる。——。
そのまゝ、針を左鎖骨の辺りに深々と刺した。

「いあッ!!」

突然の鋭い痛みに、鄭は思わず叫ぶ。
しかし身悶えする鄭を後回しに、男は一礼して隊列の中へ戻つて行った。

「次いー!」

「はひ、では私がー。」

次いで出てきた男は、おやじく槍兵であらひ、細身だが長い腕を持つた兵卒であった。
その獣のような顔貌に笑みを浮かべつつ、男は足早に鄭のとくと向かい。

「ひ、う……」

田園の木で涙を流して泣いていた鄭。

双蛇伝

しかし男は一切躊躇せず彼女の腹に膝を乗せると、針を寝かせていた母性な胸元に向かって笑わせた。

「わわやあッ！」

劉楨の位置からせよ駆けなかつたが、おれの右の乳首に針を刺したのだ。ついで敏感な部分を横に刺された事で、鄭が発した叫び声は先程より大きな物になつた。

男は満足げに笑み、一方で隊列の中からは先程の男の物であつた舌打ちの声が聞こえ、そして笑う声に繰り広げの場面だけを見れば和やかな風にも思えるが、しかし実際にやつしている事は幼子の未熟な肉体を痛めつけているだけである。

と、その時。

戦列の只中からひときわが漏れ聞こえた。

「おこおこ、おむこせんとだそじやあよお」

その声と共に歩み出されたのは。

それは、明るかにいのよつた僻地の兵には不釣り合ひな、絢爛な赤い軍足を身に纏つた少年であった。年齢は、おおらか鄭と同じ年程か。

しかしその歩み方では、おもと彼女のよつた平民の出とは思えない。

双蛇伝

そして何より、似ている。

劉楨の主、曹孟徳、その人に。

「おうと、子文様」

「大したやうせいでくれよ、なあ、いっただろう。」

劉楨の方を見遣る少年。

字を聞き、劉楨もまた気が付いた。

曹公の子息にして、嫡子曹子桓の弟。

曹彰、その人であると。

確かに武芸の練じこゝろで従えず、各地を放浪していたと聞いていたが、まさかこの寧陽に来ていたとは。

しかも幼年で、斯様な威風を携えて――。

しかし劉楨が驚くよりも早く、曹彰は鄭の下へと歩みを進めていた。

「鳴かせりやうこんだが、そんなのカンタンじゃん」

そして、鄭を見下す。

その圧を感じたのか、鄭もピクンと身を震わせる。だが、鄭が何か声を発するより早く――。

曹彰が突き出した針は的確に鄭の股間を捕え、その薄き肉丘の狭間へと刺し込まれた。

双蛇伝

瞬間、天を劈く悲鳴が響く。

当然だ。

曹彰が針を向けた先は未だ覗かぬ少女の體

利められたその陰核へ

幼きとはいえ仮にも女、陰核を刺し貫かれる痛みはこれまでのどんな拷問よりも辛かろう。

「う、うぬ……やすがは子文様ですな」「まあね。でも、まだまだこんなモンじやないでしょ~」

腰を浮かせビクビクと跳ねる鄭を後日に、曹彰は隊列の方へと向き直る。

そして、揚々と手を広げて告げた。

「やあ、わいともわいと、やんざんに、」の手を痛めひかれて
あざむつよ。みんなで、ね」「

双蛇伝

双蛇伝

——それからの展開は、凄まじい物となつた。

おやこく王の血脉、櫻子文の『卯卯』を受けた兵卒達は一氣呵成に鄭の下へ押し寄せ、次から次へとその身に針を刺していくつた。

ある者は彼に従い股間へ。

ある者は道を選び他所へ。

瞬く間に少女の肉体は剣山へと姿を変えてゆき、やがて全員が針を刺し終えた頃には、彼女はすっかり氣を失つてしまつていた。

針を抜いて軟膏を塗り、再び廻にぶち込んで数時間。

田を覚ましたのであやつ鄭は、書齋の劉楨にも聞こえた程の大声で叫び声を上げ、そして一時間程でようやく沈静化した。

「…………」

しかし、だ。

さすがにこれは『興行化』が廻れてこね。

拷問である事には違ひないだらう、しかし彼女とて奴隸ではない。

捕虜が捕虜である以上、彼女に対する必要以上の加害は今後より強い恨みとなつて返つてくるだらう。

一匹田の蛇の毒は、怨嗟を帶びて強くなるのだ。

「…………はあ」

「えいこたの劉楨わざ、幽霊なんかつてわやつて」

「ああ、いや……何でやがれひこませたよ」

そして、今。

劉楨の眼前には、すっかり亮いだ様子の曹彰が退屈そうに座している。

仮にも君主の御子息、密人であると同時に貴人だ。粗相は決してあつてはならない。

「へへ」

「…………」

彼曰くじは兵卒としての軍を『見学』したいとの事だったが、それが今後どのような影響を齎すのか全く分からな。

しかしこなべとも彼は僅か十歳にして一人旅に臨むだけの実力者である。

不敬ながら、彼が居てくれただけでも賊に対する牽制となるのは間違いないであろう。

「やれや、劉楨やん」

「はっ、何ですかな?」

「あの子……鄭ぢやんつて書いたつや? あの子ほいの後じいあねりむつなの?」

「じつあね、と申されましても……賊の情報を聞き出した後は解放するか、或いは陽動策にでも使おうかと思案しておつねすが……」

双蛇伝

「ふうふ……じゃあアし使い終わつたのせ、俺がむりつても問題なつて。」

「一。」

△の△葉△、一瞬劉貞の表情が強張る。

「おわか、賊を撃つおつせつ……。」

「遊ひ遊ひ、『太ヒサヤ』にすりへだだよ。ああこの遊び方がどうやるてなり、俺むりだし、呪上や父上もやつと轟んでくれぬと思つんだよな。」

曹公や子桓殿が、あの女賊で『遊び』——。

その様を少し想像して、劉貞は思わずゾッとした。

悪戯な笑みを浮かべた曹彰。

なるほど、彼もやはり曹公の御子息。

霸道を成す、王の一族——。

劉楨はこの時、後に魏と称する事となる彼らの國へ絶対の服従を誓つたのであった。

双蛇伝